

# 羽ばたき

第185号  
2025年(令和7年)3月1日  
発行 堀岡地域振興会  
堀岡コミュニティセンター

## 堀岡消防分団新屯所完成

2月9日(日)旧堀岡小学校体育館の南側に新しい消防分団屯所が完成した。夏野市長、奈田市議会議長、八嶋県議、野村消防団長、岩木地域振興会長、関係各位のご臨席を賜り、竣工式及び祝賀会を無事終えました。旧屯所は、昭和56年4月に新明神に完成し現在まで44年間の長い間利用してきましたが、老朽化により射水町に新築移転になりました。関係各位の皆様にご協力を賜り立派な屯所を建設して頂きましたことを心より感謝申し上げると共に大切に利用していきたいと思います。また、堀岡住民の皆様の生命・財産を守り、安全な町作り寄与して行く所存です。

尚、3月9日(日)午前9時~12時まで、新屯所の見学会を致しますので、ぜひ足をお運びください。お待ちしております。



## 第28回 神通川左岸流域下水道工場排水受入協議会開催

2月17日(月)午後2時より神通川左岸浄化センター会議室に於いて、流域下水道工場排水受入協議会が開催された。県漁連、新湊・とやま市各漁業協同組合、堀岡連合自治会、海老江地域振興会、県土木部、県下水道公社、富山市・高岡市・射水市の下水道担当者と顧問の奥川元県立大学准教授の14名の委員で協議が行われた。

会長の岩木堀岡連合自治会長、副会長の碓井県土木部下水道課長の挨拶の後、議事に入った。

議事 1.令和7年度受入予定事業等について

- 富山市一千里山荘本社工場・射水市一ホタルルートイン射水
- 2.令和6年度 神通川左岸浄化センターの維持管理状況について  
放流水質の調査結果説明があり、全て基準値以下であった。  
臭気・騒音・振動調査結果についても、基準値が遵守された。
- 3.顧問の選任についてー奥川氏は引き続き顧問に就任。
- 4.下水道法施行令の一部を改正する政令等の施行について



の議事報告が有りそれぞれ承認された。議事後の質疑応答では、質問・意見等は無かった。  
碓井課長の挨拶の中で「能登半島地震・埼玉県の道路陥没事故が有り適宜点検を強化している」との話があった。左岸浄化センターより今の所、受入水量に変動が無いが異常の早期発見・維持管理をして行くとの報告が有り閉会した。

## 第48回 寿大学開催

堀岡校下老人クラブ連合会

2月13日(木)今年度2回目の寿大学を開催した。57名の参加者があり会場は熱気に包まれた。

第1部は更生保護女性会による「ぶんぶくちやがま(文福茶釜)」のペーパーサートを10人で演じた。この伝説物語はタヌキがおじいさんに助けられその恩返しをする愛情物語を楽しい劇に演じられた。

第2部は「ヘルスボランティアの活動」を岩木ひろみ会長が中心になり3人でIMIZUSHI健康8を説明。8つの行動目標で健康寿命を延ばそうと講演された。話の中でリンパマッサージや体操じゅんけんゲーム等を交え楽しい笑顔あふれる講演でした。

第3部は「高齢者に喜ばれる献立」食生活改善推進協議会10人が協力して、つけ汁によって味が倍増することをテーマに発表。「とんかつ」「厚揚げ焼き」「グリーンサラダ」に何を付ければ美味しいくなるのか、色々研究され、おいしいつけ汁をかけて、会場全員の皆様に食べて頂きうれしい寿大学になりました。



=おめでとうございます=

県書初め大会 推薦  
北日本文芸 俳壇の部

堀岡小学校1年 中野 葵葉(古二)  
【新札の混じる旧札買初に】紺谷 郁子(海竜町)

## 三世代ふれあいチャレンジ大会

児童クラブ

2月22日(土)コミセンでチャレンジ大会が開催されました。

幼児からシニアまで約50名がゲームに興じ、笑顔あふれる大会となりました。



## 町内対抗ビーチボールバレー大会結果

堀岡体育協会

開催日: 2月9日(日) 堀岡地域体育館

- 1位 東町1チーム
- 2位 明神新チーム
- 3位 海竜町チーム



## 「福祉のまちづくり座談会」開催について

社会福祉協議会

日 時 3月15日(土) 13:30~15:30  
場 所 コミセン 多目的ホール

## 射北中学校資源回収について

日 時 3月8日(土) 7:30~8:30  
集積場に持つて行くこと  
回収品 古新聞、ダンボール、古雑誌  
集積場 中学校駐車場  
小学校体育館北口駐車場  
北陸電力社宅駐車場  
コミセン地域体育館前  
明神新ゴミステーション  
(フェリー乗り場)

※ご自宅前に置いてあるものは、回収しません。

児童室だより

つくってみよう!  
フレークシール  
3日(月)~7日(金)  
イラストを  
きりぬいて  
オリジナル  
シールをつ  
くります。

みんな だいすき  
ドッヂボール  
バトミントン、  
ブロックなど  
買いました。  
なかよく・たのしく  
遊びましょう。

## お知らせ

児童室職員の雇用条件に基づき、毎週火曜日の午前中(9時~12時)休室になります。但し、児童の「学年末休業」「夏季休業」「冬季休業」時には開室します。  
以後、児童室だより及び羽ばたきを参照ください。

神明社奉賛会(中町のお宮)からのお知らせ  
住時の当社における春季大祭および秋季大祭の際には、各地から境内に20軒を超す露店が集まり境内の外にも10軒ぐらいの露店が出店され、大変賑わっていたことは誰もが記憶にあることだと思います。

校区人口の減少と大祭実施日が5月4日に変更となつたことが相まって、年々と露店が減少し、いまはその影もありません。そこで当社奉賛会では、堀岡校区の皆様が楽しい一日を過ごせるよう当社の本祭である春季大祭に数軒の露店が集まつていただける企画をすすめています。

まだ企画段階ですので詳細は来月の羽ばたきにてお伝えします。また、この企画にご意見ご要望あれば何なりとお伝えください。

行 事 予 定	日	曜	行 事 名
8	土		射北中学校資源回収
8	土		パークゴルフの会総会(コミセン)
9	土		新屯所見学会
9	日		堀岡住民ボウリング大会(クワトロ)
13	木		射北中学校卒業式
18	火		堀岡小学校卒業式
25	火		堀岡保育園卒園式

## つぶやき

昨年4月児童室に勤務して、早一年が過ぎようとしています。シニア世代に入り思いがけないチャンスをもらい、新たな経験や出会いがあり刺激ある日々です。何よりも子ども達が毎日「ここにちは~」と元気に来室し話しかしてくれたり、私が知らないゲーム等は一緒にしてもらい、うまく出来たら褒めてくれて上機嫌にしてくれます。これからも健康で快適な生活をすると事と、子ども達の健やかな成長を願いたい。

児童室 浅井美枝子

堀岡の人口( )内は前月比  
令和7年1月31日現在

人口 2,508人(-9)  
世帯数 1,083世帯(-2)

男性 1,267人(-1)  
女性 1,241人(-8)